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Comentario / Ciro Gómez Leyva (Periodista) 
CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Hoy Excélsior trae de 

nota principal que el INE acepta una rebaja para la elección 

judicial, es decir, no va a ser tan costosa, tan cara, ¿como qué le 

dijeron a Guadalupe Taddei para que haya bajado a 9 mil 

millones de pesos?, ¿qué les falló en el cálculo para que en una 

sentada con Gutiérrez Luna y Ricardo Monreal, le corten al 

presupuesto de la elección judicial más de 4 mil millones de 

pesos?, ¿qué iban a hacer con esa lana?, una de dos, o van a 

hacer una pésima elección con mucho menos dinero del que 

requieren para no entrar en conflicto con la presidenta Claudia 

Sheinbaum o alguien ahí se estaba sirviendo con la cuchara 

grande”. 
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